
２０２２年～２０２３年度会報              May 8，2023 No. 34 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日・毎週月曜日 12:30～13:30 

例会場・ホテルニューオータニ高岡 

創 立・1980 年 5 月 19 日 

認 証・1980 年 6 月 12 日 

国内創立順位・1489 

会    長    五十  豊 

幹    事    海下  巧 

公共イメージ委員長 山辺 知代 

 

第 1889 回 例会 4 月 24 日（月） 

 

◇点  鐘 

◇ソ ン グ  “奉仕の理想” 

 

◇会長挨拶並びに報告 

 皆さんこんにちは。昨日、地区研修・協議会に出席の

皆様ご苦労様でした。私用で出席できませんでしたが、

ありがとうございました。 

 コロナは一旦下がりましたが、また増加傾向にありま

す。私は、連休明けは増えるものと考えております。5・

6回目のワクチン接種ですが、高齢者の方基礎免疫のな

い方と医療従事者その他施設の方は年間2回を目途に、

その他は年間1回を目途に国はワクチン接種を推奨して

いますが、正直私は4回目でストップしています。私は

自分で注射し液だけ看護師さんに入れてもらっています

が、それでも手が動かなくなり5回目はしておりませ

ん。職員でも私よりに二つ下の方が5回目接種をし、初

めて高熱を出し数日具合が悪そうでした。その方を見た

からかどうか知りませんが、他の方は誰一人として受け

ておりません。最初のデルタは致死率が高いのですが、

ワクチンが聞きました。デルタから派生したオミクロン

は、致死率は下がったのですが、逆に感染力が増え、ワ

クチンが効きにくくなっています。オミクロンはそれに

対応したワクチンが出来ていますが、結局いたちごっこ

のような感じです。感染したらすぐに治療を受け、重症

化しないように自分の基礎免疫力が下がらないようにす

るのが一番です。「よく食べ・よく寝て・くよくよしな

い」の3つを行えば、基礎免疫力は下がりません。 

 魚住会長エレクト、今日は宜しくお願い致します。 

 

◇出席報告  出席者 22名 メイクアップ済 0名 

◇幹事報告 

１） 次回、5月1日（月）は例会取消につき、例会は 

ありません。また、再来週5月8日（月）例会は

「臨時総会並びにクラブフォーラム」です。 

２） 配布：①次年度理事役員委員会指針記入用紙・ 

   次年度プログラム案（次年度理事役員） 

   ②5月15日（月）創立記念例会のご案内 

３） 回覧：①会報NO.33 

◇ニコニコBOX報告 

五十 会長：昨日、4 月 23 日（日）地区研修・協議会に 

ご参加の皆様ご苦労様でした。魚住会長エレクト、

宜しくお願い致します。 

魚住晃一君：地区研修協議会おつかれさまでした。本日の

報告はさっと終わらせます。 

野尻信晴君：友達が家までおくると言うので、駐車場まで

ついていったら、友達が駐車券をなくしていろいろ

探していたら、歩いて帰ったほうが早かったワ。 

宮田義弘君：高岡商業、何十年ぶりに1回戦で負けました。 

【今年度ニコBOX累計額 530,000円】 

◇本日のプログラム（担当：会長エレクト） 

「地区研修・協議会報告」魚住晃一会長エレクト 

 所信表明の後に基調講演「強

いクラブを作る」があり、会員増

強につながるお話でした。自分

のクラブの強み、弱みをしっか

りあぶりだして把握することが

会員増強への第一歩とおっしゃ

っていました。強みが分かれば

アピールし、弱みが分かればそ

こを修正することによってクラ

ブを強くすることが出来るのではないかを言っておられ

ました。その後、パネルディスカッションがありました。

職業奉仕についてアピールポイントにしてはどうかとい

うお話でした。これからの会員増強は準備が大切です。 

名誉会員 会員数 本日の出席率 
4/10例会 

修正出席率 

1名 34名 73.33 ％ 86.67 ％ 


